

Aus einem Schreiben von P. Gabriel, dem Gründer und Leiter dieser Heime, ein Abschnitt der für uns interessante Informationen enthält:

Wir haben jetzt 2.850 Kinder und Jugendliche in 36 Programmen im Land. Und wir arbeiten mit 7 Zentren in Kerkern mit jungen Menschen, die wegen Delikten der Freiheit beraubt sind, etwa 600 Burschen und Mädchen. Und da sind noch die Kinder des Programmes „Valora La Alegría“, die von uns betreut werden, solange die Mütter in Haft sind.

Jetzt endet das Schuljahr, Ende des Monats werden die Jugendlichen in Ferien sein.

Mit dieser Regierung ist es jetzt sehr schwierig. Wir, die Kolumbianer, sind gewöhnt an die Freiheit, und jetzt entsteht eine Situation, in der die Ärmsten noch ärmer werden, wegen der Maßnahmen eines sozialistischen Regimes. Das Kolumbianische Volk ist intelligent und wird sich nicht überfahren lassen von diesem Modell. Die Änderungen und Transformationen sind sehr notwendig, aber in Demokratie.

In diesem Monat Oktober haben wir die Claretianischen Feste mit Taufen, Firmungen, Erstkommunionen gefeiert.

Die Kinder warten schon ganz glücklich auf Weihnachten.

Ich möchte wie immer unserer ganzen Gruppe die Wertschätzung aussprechen für die besondere finanzielle Unterstützung und aufrichtigen Dank für Eure Begleitung.

Eine Umarmung in LIEBE.